EL MARAVILLOSO LIBRO DE LAS FRASES CÉLEBRES

-----------------

*ESCRITORES*

SAMUEL C.A.

Contenido

Prólogo

Agatha Christie

Albert Camus

Alejandro Dumas

Arthur Conan Doyle

Charles Dickens

Edgar Allan Poe

Ernest Hemingway

Fiódor Dostoievski

Gabriel García Márquez

H. G. Wells

Johann W. Goethe

Jorge Luis Borges

Julio Verne

León Tolstoi

Mario Benedetti

Mark Twain

Miguel de Unamuno

Oscar Wilde

Robert L. Stevenson

Virginia Woolf

William Shakespeare

LECTURAS RECOMENDADAS

Prólogo

Después del gran éxito de El maravilloso libro de las frases célebres Frases para reflexionar, meditar, alcanzar la motivación y lograr la superación personal, he creído necesario seguir con esta labor, y ofrecer a los lectores un nuevo volumen, con más frases, pensamientos filosóficos y consejos de algunas mentes brillantes de la historia.

En esta ocasión me he centrado en una profesión en concreto, dejando así la puerta abierta a futuras recopilaciones, enfocadas cada una de ellas en diversas temáticas. Los protagonistas de este volumen, como ya habrás averiguado por el título del libro, son algunos de los más célebres escritores de la historia.

Me perdonará el lector, espero, por no haber incluido a todos los posibles participantes, pero opino que se ha hecho una  interesante selección. Puede que tu escritor favorito no se encuentre aquí citado, o que algunos de los que sí están no te parezcan dignos de ello. Como se suele decir: “Nunca llueve a gusto de todos”. Quiero aclarar, no obstante, que la selección, o descarte, de algunos autores no es fruto de gusto o desprecio hacia ellos por mi parte. Otros criterios más sensatos se han seguido para tal labor.

Me veo en la obligación de advertir al lector de que en las siguiente páginas no va a encontrar nada que no esté ya dicho. Sé que suena absurda tal afirmación, teniendo en cuenta que es un libro de frases célebres, y que el título así lo indica. A pesar de tan evidente razonamiento, como digo, veo necesaria la aclaración, ya que el primer volumen —citado al inicio del prólogo— fue criticado por “no enseñar nada nuevo” e “incluir frases que se pueden encontrar en Internet”. Lamento profundamente la desilusión causada a esos lectores, pero no creo que sea muy serio incluir frases nuevas, inventadas por mí, y atribuírselas a personajes célebres de la historia. Creía, al recopilar las frases y elegir el título del libro, que quedaba suficientemente claro que eran frases célebres, es decir, frases ya conocidas, expresadas por personajes conocidos. Parece ser que no era así. Pido disculpas por ello.

Dicho todo esto, espero que este volumen sea de tu agrado, y disfrutes de él como yo he disfrutado recopilando estas joyas en forma de frases. Entiende, por favor, que cada autor es un mundo, con su forma de pensar, y cada cual hijo de su época. Podemos estar más o menos de acuerdo con cada uno de ellos. Estar en contra de algunos de sus pensamientos también es una buena forma de hacernos reflexionar.

Agatha Christie

Agatha Mary Clarissa Miller nació en Torquay, un pueblo de la costa sur de Inglaterra, el 15 de septiembre de 1890

Escribió 66 novelas policiales —género en el que se especializó —, seis novelas rosas y, bajo el seudónimo de Mary Westmacott, 14 historias cortas. Su primera novela, El misterioso caso de Styles (1920), la escribió mientras trabajaba como enfermera en la Primera Guerra Mundial. Christie es según el Libro Guinness de los Récords la novelista de la cual se han vendido más ejemplares en toda la historia. Únicamente la Biblia y las obras de William Shakespeare la superan.

En 1971, la reina Isabel II nombró a Agatha Christie Comendadora de la Orden del Imperio Británico. El 12 de enero de 1976, a la edad de 85 años, falleció de muerte natural.

***

Cásate con un arqueólogo: cuanto más vieja te hagas, más encantadora te encontrará.

La mejor receta para la novela policiaca: el detective no debe saber nunca más que el lector.

La tristeza es la cuna de inspiración de todo escritor.

Cuando no hay humildad, las personas se degradan.

Las conversaciones son siempre peligrosas si se tiene algo que ocultar.

En lo concerniente a las grandes sumas, lo más recomendable es no confiar en nadie.

Aprendí que no se puede dar marcha atrás, que la esencia de la vida es ir hacia adelante. En realidad, la vida es una calle de sentido único.

La maldad no es algo sobrehumano, es algo menos que humano.

Lo más razonable que se ha dicho sobre el matrimonio y sobre el celibato es esto: hagas lo que hagas te arrepentirás.

Albert Camus

Albert Camus fue un novelista, ensayista, dramaturgo, filósofo y periodista francés nacido el 7 de noviembre de 1913 en la localidad costera de Mondovi (actualmente Dréan), Argelia, que por aquel entonces era colonia francesa.

Sus obras más destacadas en el ámbito filosófico son: El revés y el derecho (1937), El mito de Sísifo (1942), El hombre rebelde (1951) y Reflexiones sobre la guillotina (1957). En cuanto a sus novelas, El extranjero (1942) y La peste (1947) son las más destacables, llevadas al cine sin demasiado éxito. En 1957 le fue concedido el Premio Nobel de Literatura.

Camus falleció en un accidente de tráfico el 4 de enero de 1960, a los 46 años de edad, en Borgoña (Francia). Según parece, hay teorías no oficiales que sostienen que el KGB tuvo algo que ver en el accidente.

***

¿Qué es un rebelde? Un hombre que dice no.

¿Quién necesita piedad, sino aquellos que no tienen compasión de nadie?

Adquirimos la costumbre de vivir antes que la de pensar.

Amo demasiado a mi país para ser nacionalista.

Bendito el corazón que se puede doblar porque nunca se romperá.

Cada vez que un hombre en el mundo es encadenado, nosotros estamos encadenados a él. La libertad debe ser para todos o para nadie.

Califico de estúpido a quien teme gozar.

De los resistentes es la última palabra.

Donde reina la lucidez, la escala de valores es inútil.

Dos hombres traicionados por la misma mujer son algo parientes.

El acto más importante que realizamos cada día es tomar la decisión de no suicidarnos.

El buen gusto consiste en no insistir, todo el mundo lo sabe.

El deber es lo que esperas de los demás.

El hombre tiene dos caras: no puede amar sin amarse.

El otoño es una segunda primavera, donde cada hoja es una flor.

Ellos mandan hoy ¡porque tú obedeces!

En el hombre hay más cosas dignas de admiración que de desprecio.

En las profundidades del invierno finalmente aprendí que en mi interior habitaba un verano invencible.

En política son los medios los que deben justificar el fin.

Hay más cosas de admirar en el humano que de despreciar.

Inocente es quien no necesita explicarse.

La amistad puede convertirse en amor. El amor en amistad: nunca.

La capacidad de atención del hombre es limitada y debe ser constantemente espoleada por la provocación.

La estupidez insiste siempre.

La gente nunca está convencida de tus razones, de tu sinceridad, de tu seriedad o tus sufrimientos, salvo sí te mueres.

La integridad no está sujeta a reglas.

La libertad no es más que una oportunidad de ser mejores.

La única manera de lidiar con este mundo sin libertad es volverte tan absolutamente libre que tu mera existencia sea un acto de rebelión.

La verdad, como la luz, ciega. La mentira, por el contrario, es un bello crepúsculo que realza cada objeto.

Llega siempre un tiempo en que hay que elegir entre la contemplación y la acción.

Los artistas piensan según las palabras. Los filósofos, según las ideas.

Los tristes tienen dos motivos para estarlo: ignoran o esperan.

No camines delante de mí, puede que no te siga. No camines detrás de mí, puede que no te guíe. Camina junto a mí y sé mi amigo.

No es difícil tener éxito. Lo difícil es merecerlo.

No es noble la rebelión por sí misma, sino por lo que exige.

No es vergonzoso preferir la felicidad.

No nos perdamos en palabras vanas.

No ser amado es una simple desventura.

La verdadera desgracia es no saber amar.

Pienso que el sentido de la vida es la razón más apremiante.

Puede que lo que hacemos no traiga siempre la felicidad, pero si no hacemos nada, no habrá felicidad.

Quien carece de valentía encuentra siempre una filosofía que lo justifica.

Raramente confiaremos en alguien que es mejor que nosotros.

Si el hombre fracasa en conciliar la justicia y la libertad, fracasa en todo.

Todas las desgracias de los hombres provienen de no hablar claro.

Todos insisten en su inocencia, a toda costa, aun si ello significa acusar al resto de la raza humana y aun al cielo.

Un hombre sin ética es una bestia salvaje soltada a este mundo.

Un verdadero amigo es aquel que llega cuando todos se han ido.

Uno no puede ponerse del lado de quienes hacen la historia, sino al servicio de quienes la padecen.

Vivir es lo contrario de amar.

Voy a decirte un gran secreto: No esperes el juicio final,  tiene lugar cada día.

Alejandro Dumas

Alexandre Dumas nació en Villers-Cotterêts (Francia), el 24 de julio de 1802.

Fue novelista y dramaturgo, autor de unas 300 obras, entre las cuales me gustaría mencionar, cómo no, Los Tres Mosqueteros y El conde de Montecristo, versionadas hasta la saciedad en cine y TV. Su descendiente, Alexandre Dumas hijo, también fue un conocido escritor.

El 5 de diciembre de 1870 muere Dumas en casa de su hijo, en Puys (cerca de Sena Marítimo), víctima de un ataque al corazón. Ese mismo día los prusianos entraban en el pueblo, durante la guerra franco-prusiana.

***

¿Cómo es que, siendo tan inteligentes los niños, son tan estúpidos la mayor parte de los hombres? Debe ser fruto de la educación.

Como los cántaros, cuanto más vacíos están más ruido hacen. Así son ciertas personas vacías.

Creemos, sobretodo porque es más fácil creer que dudar, y además porque la fe es la hermana de la esperanza y de la caridad.

Cuando el amor desenfrenado entra en el corazón, va royendo todos los demás sentimientos; vive a expensas del honor, de la fe y de la palabra dada.

El amor inspira las más grandes hazañas e impide realizarlas.

El bien es lento porque va cuesta arriba. El mal es rápido porque va cuesta abajo.

El deseo es una tendencia constante.

El hombre nace sin dientes, sin cabello y sin ilusiones, y muere lo mismo: sin dientes, sin cabello y sin ilusiones.

El infortunio es necesario también para descubrir ciertas minas misteriosas ocultas en la inteligencia humana.

El mayor delito es el suicidio, porque es el único que no da lugar al arrepentimiento.

El mundo es un salón del que es preciso salir cortés y honrosamente, es decir, saludando y pagando las deudas del juego.

El orgullo de quienes no pueden edificar es destruir.

El primer amor, por amor; el segundo, por despecho; el tercero, por costumbre.

El primer sentimiento fue el de la repugnancia, el segundo fue el de la indiferencia, y el tercero la curiosidad.

El tiempo sólo se calcula por la felicidad o por el dolor.

En los negocios no existen amigos: no hay más que clientes.

Hay dos miradas: La mirada del cuerpo puede olvidar a veces, pero la del alma recuerda siempre.

Hay mujeres que quieren tanto a sus maridos que, para no gastarlos, toman el de sus amigas.

Hay situaciones que los hombres aprecian con su instinto, pero que no pueden comentar con su inteligencia.

La experiencia y la filosofía que no conducen a la indulgencia y a la caridad, son dos adquisiciones que no valen lo que cuestan.

La felicidad hace buenos incluso a los malos.

La mujer es como una buena taza de café: la primera vez que se toma, no deja dormir.

La sabiduría humana se encierra por entero en estas dos palabras: ¡Confiar y esperar!

La vejez no podría soportarse sin un ideal o un vicio.

La vida es fascinante: sólo hay que mirarla a través de las gafas correctas.

La vida es tan incierta, que la felicidad debe aprovecharse en el momento en que se presenta.

Las opiniones son como los clavos: mientras más se golpea contra ellas, más penetran.

Los seres queridos que perdemos no reposan bajo la tierra, sino que los llevamos en el corazón.

Nada consigue tantos triunfos como el éxito.

No estimes el dinero en más ni menos de lo que vale, porque es un buen siervo y un mal amo.

No hace falta conocer el peligro para tener miedo; de hecho, los peligros desconocidos son los que inspiran más temor.

Para todos los males, hay dos remedios: el tiempo y el silencio.

Por bien que se hable, cuando se habla demasiado, siempre se acaban diciendo tonterías.

Si dais la impresión de necesitar cualquier cosa, no os darán nada; para hacer fortuna es preciso aparentar ser rico.

Todas las generalizaciones son peligrosas, incluso ésta.

Todo cabe en lo breve. Pequeño es el niño y encierra al hombre; estrecho es el cerebro y cobija el pensamiento; no es el ojo más que un punto y abarca leguas.

Tus amargos momentos tienen tiempo para convertirse en dulces recuerdos.

Arthur Conan Doyle

Sir Arthur Ignatius Conan Doyle nacido en Edimburgo (22 de mayo de 1859), fue, además de médico, un escritor de relatos de ciencia ficción, novela histórica, policíaca, teatro y poesía. Es el creador del célebre personaje Sherlock Holmes, al que todos conocemos.

Tras la muerte de su hijo mayor, en las trincheras de la Gran Guerra, Conan Doyle se dedicó a difundir el espiritismo. Falleció  a la edad de 71 años (el 7 de julio de 1930), a causa de un infarto agudo de miocardio, en Crowborough (Inglaterra).

***

Hay instintos más profundos que la razón.

La impresión de una mujer puede ser más valiosa que un análisis razonable.

Su ignorancia es tan notable como su conocimiento.

No hay nada más estimulante que un caso donde todo va contra usted.

Una vez descartado lo imposible, lo que queda, por improbable que parezca, debe ser la verdad.

Donde no hay imaginación, no hay horror.

No sirve de nada alimentarse de esperanzas y después desengañarse.

Toda la verdad es mejor que la duda indefinida.

La mediocridad no conoce nada superior a sí misma, pero el talento instantáneamente reconoce genios.

No podemos comandar nuestro amor, pero si nuestras acciones.

Es un pensamiento tonto enseñar a los hombres a ser perros de mala raza en la paz y pensar que serán leones en la guerra.

Usted ve, pero no observa.

He aprendido a nunca ridiculizar la opinión de cualquier hombre, por extraña que pueda parecer.

Las cualidades emocionales son antagónicas para despejar el razonamiento.

La principal prueba de la verdadera grandeza del hombre, reside en la percepción de su propia pequeñez.

Ningún hombre agobia su mente con problemas menores, a menos que tenga una muy buena razón para hacerlo.

Los celos son un transformador extraño del carácter.

Tan peligroso es quitarle su cachorro a un tigre como arrebatarle a una mujer una ilusión.

No hay nada más engañoso que un hecho evidente.

Yo nunca hago suposiciones. Es ese un hábito repugnante, que destruye la facultad de razonar.

Para una gran mente, nada es pequeño.

Lo que un hombre puede inventar, otro lo puede descubrir.

El mundo está lleno de cosas obvias que nadie por casualidad observa jamás.

Confieso que he estado más ciego que un topo, pero más vale aprender tarde que no aprender nunca.

Charles Dickens

Charles John Huffam Dickens fue uno de los escritores más importantes de la literatura universal. Nació en Portsmouth, en el sudeste de Inglaterra, el 7 de febrero de 1812.

Algunas de sus obras más destacadas son Oliver Twist, Historia de dos ciudades o A Christmas Carol (más conocida en España bajo el nombre de Un cuento de Navidad).

El 9 de junio de 1870, a la edad de 58 años, un infarto cerebral acabó con su vida en Gads Hill Place, la casa de campo del escritor británico, en la localidad inglesa de Higham, en el condado de Kent.

***

Abre los pulmones, lava el semblante, ejercita los ojos y suaviza el temperamento; así que llora.

Caballero una vez, caballero por siempre.

Cada fracaso enseña al hombre algo que necesitaba aprender.

Cuando lo hayas encontrado, anótalo.

Donde millones de hombres se arredraron, allí empieza tú a trabajar.

El dolor de la separación no es nada comparado con la alegría de reunirse de nuevo.

El hombre nunca sabe de lo que es capaz hasta que lo intenta.

El número de malhechores no autoriza el crimen.

El perro es, generalmente, un animal que jamás se venga del castigo que le aplica su amo.

El recuerdo, como una vela, brilla más en Navidad.

En todas las cosas debe el hombre confiar más en su propia actividad que en la ajena.

Es una verdad melancólica que incluso los grandes hombres tienen sus parientes pobres.

Este es un mundo de acción, no de quejas y lamentos.

Hay cuerdas en el corazón humano que sería mejor no hacerlas vibrar.

Hay grandes hombres que hacen a todos los demás sentirse pequeños. Pero la verdadera grandeza consiste en hacer que todos se sientan grandes.

Hay hombres que parecen tener sólo una idea y es una lástima que sea equivocada.

Hay siempre en el alma humana una pasión por ir a la caza de algo.

Honraré la Navidad en mi corazón y procuraré conservarla durante todo el año.

La caridad empieza en nuestra casa y la justicia en casa del vecino.

La fama es la amada de todo corazón humano.

La muerte, los incendios y los robos hacen a todos los hombres iguales.

Las venturas nunca vienen por pares; las desdichas nunca vienen solas.

Nadie es inútil en el mundo mientras pueda aliviar un poco el peso de sus semejantes.

No está en mi naturaleza ocultar nada. No puedo cerrar mis labios cuando he abierto mi corazón.

No fracasa en este mundo quien le haga a otro más llevadera su carga.

No juzgue nada por su aspecto, sino por la evidencia. No hay mejor regla.

No olvides que te espero, no esperes que te olvide.

Nuestras peores debilidades y bajezas las solemos cometer por causa de las gentes que más despreciamos.

Nunca es tarde para el arrepentimiento y la reparación.

Nunca podría haber hecho lo que he hecho, sin los hábitos de puntualidad, orden y diligencia, sin la determinación de concentrar en mí un objetivo a la vez.

Reflexiona sobre tus bendiciones presentes, de las que todo hombre posee muchas; no sobre tus pasadas penas, de las que todos tienen algunas.

Si no hubiera malas gentes no habría buenos abogados.

Someted vuestros apetitos, amigos míos, y habréis conquistado la naturaleza humana.

Un árbol es un vecino muy peligroso en una tormenta.

Un corazón amoroso es mejor y más fuertes que la sabiduría.

Un día gastado en otros es un día gastado en uno mismo.

Yo experimento un profundo y humilde deseo, y lo conservaré mientras viva, de aumentar la cantidad de alegría inofensiva.

Yo nunca habría tenido éxito en la vida si no me hubiera dedicado a las cosas más pequeñas con la misma atención y cuidado que le dediqué a las más grandes.

Edgar Allan Poe

Edgar Allan Poe fue un escritor, poeta, crítico y periodista nacido el 19 de enero de 1809 en Boston, Estados Unidos.

En 1845 publicó su célebre poema El cuervo. Renovó la novela gótica y fue especialmente conocido por sus relatos cortos de terror. Sus trabajos han sido utilizados en literatura, música, pintura, cómic, cine y televisión.

Su muerte, el  7 de octubre de 1849, en la ciudad estadounidense de Baltimore, nunca fue aclarada. Se han atribuido multitud de causas, como  el alcohol, un ictus, cólera, drogas, fallo cardíaco, rabia, suicidio, tuberculosis…

***

A la muerte se le toma de frente con valor y después se le invita a una copa.

Cuando un loco parece completamente sensato es ya el momento, en efecto, de ponerle la camisa de fuerza.

Deseo poder escribir algo tan misterioso como un gato.

El demonio del mal es uno de los instintos primeros del corazón humano.

El hombre es un animal que estafa, y no hay otro animal que estafe fuera del hombre.

El hombre que quiere contemplar frente a frente la gloria de Dios en la tierra, debe contemplar esta gloria en la soledad.

El mejor jugador de ajedrez del mundo no puede llegar a otra cosa que ser simplemente el mejor jugador de ajedrez.

El poder analítico no debe confundirse con el simple ingenio, porque mientras el analista es necesariamente ingenioso, el hombre ingenioso está con frecuencia notablemente incapacitado para el análisis.

El ser verdaderamente cercano al corazón del hombre es tomar nuestra lección final en el volumen cerrado con candados de la desesperación.

En la crítica seré valiente, severo y absolutamente justo con amigos y enemigos. Nada cambiará este propósito.

En los corazones de los hombres más temerarios hay cuerdas que no se dejan tocar sin emoción.

En un caso de cien, un asunto se discute porque es oscuro, en los noventa y nueve restantes es oscuro porque se discute excesivamente.

Es dudoso que el género humano logre crear un enigma que el mismo ingenio humano no resuelva.

La belleza de cualquier clase en su manifestación suprema excita inevitablemente el alma sensitiva hasta hacerle derramar lágrimas.

La ciencia no nos ha enseñado aún si la locura es o no lo más sublime de la inteligencia.

La estupidez es el talento para la equivocación.

La mocedad es un sol de verano.

La muerte de una mujer hermosa es, sin duda, el tema más poético del mundo.

La música, cuando va acompañada de una idea placentera, es poesía.

Las cuatro condiciones para la felicidad: el amor de una mujer, la vida al aire libre, la ausencia de toda ambición y la creación de una belleza nueva.

Los cabellos grises son los archivos del pasado.

Los pioneros y misioneros de la religión han sido la causa real de más conflictos y guerras que todas las demás clases de la humanidad.

Los que sueñan de día son conscientes de muchas cosas que escapan a los que sueñan sólo de noche.

Más cuerdo es el que acepta su propia locura.

Nací insano, con grandes momentos de cordura horrible.

Ningún hombre que ha vivido sabe del “más allá” más que usted y yo; y toda religión. Surge simplemente del subterfugio, el miedo, la codicia, la imaginación y la poesía.

No se sabe lo que es el consuelo del corazón sino cuando nos quedamos solos.

No tengo fe en la perfección humana. El hombre es ahora más activo, no más feliz, ni más inteligente, de lo que lo fuera hace 6000 años.

Porque la tortuga tiene los pies seguros, ¿es ésta una razón para cortar las alas al águila?

Si quieres olvidar algo en el acto, haz una nota poniendo que hay que acordarse de eso.

Si se me pidiera que definiera en pocas palabras el término arte, lo llamaría la reproducción de lo que los sentidos perciben en la naturaleza a través del velo del alma.

Tal vez sea la propia simplicidad del asunto lo que nos conduce al error.

Tengo una gran fe en los tontos, autoconfianza le llaman mis amigos.

Todas las obras de arte deben empezar por el final.

Todo lo que vemos o parecemos es solamente un sueño dentro de un sueño.

Todo movimiento, cualquiera que sea su causa, es creador.

Ernest Hemingway

Ernest Miller Hemingway fue un periodista y escritor estadounidense  nacido en Oak Park, Illinois, el 21 de julio de 1899.

Fue un célebre autor de novelas y cuentos. En 1953 ganó el Premio Pulitzer por su conocida obra El viejo y el mar. Tan solo un año más tarde le fue otorgado el Premio Nobel de Literatura.

Hemingway combatió en la Primera Guerra Mundial, y trabajó como periodista en la Guerra Civil Española, experiencia que le sirvió para escribir otra de sus célebres obras: Por quién doblan las campanas, ambientada en ese contexto. También estuvo presente en el desembarco de Normandía y en la liberación de París.

A punto estuvo de morir dos veces en África, en sucesivos accidentes aéreos que le dejaron lesionado de por vida. Finalmente acabaría suicidándose en su casa de Ketchum (Idaho), el 2 de julio de 1961, a los 61 años de edad.

***

¿Por qué los viejos despertarán tan temprano? ¿Será para tener un día más largo?

Ahora no es el momento de pensar en lo que no tienes. Piensa en lo que puedes hacer con lo que hay.

Ahora: una palabra curiosa para expresar todo un mundo y toda una vida.

Conocer a un hombre y saber lo que tiene en la cabeza son asuntos distintos.

El hombre puede ser destruido, pero no derrotado.

El hombre que ha empezado a vivir más seriamente por dentro, empieza a vivir más sencillamente por fuera.

El hombre tiene corazón, aunque no siga sus dictados.

El mundo es un buen lugar por el que vale la pena luchar.

El secreto de la sabiduría, del poder y del conocimiento es la humildad.

El talento consiste en cómo vive uno la vida.

En la guerra moderna mueres como un perro y sin motivo alguno.

La forma de pensar de las noches, no sirve de nada en las mañanas.

La gente buena, si se piensa un poco en ello, ha sido siempre gente alegre.

La mejor forma de averiguar si puedes confiar en alguien es confiar en él.

La moral es lo que hace a uno sentirse bien y lo inmoral es lo que hace a uno sentirse mal.

La obra clásica es un libro que todo el mundo admira, pero que nadie lee.

La papelera es el primer mueble en el estudio del escritor.

La soledad de muerte llega al cabo de cada día de la vida que uno ha desperdiciado.

Lo único que nos separa de la muerte es el tiempo.

Nunca confundas movimiento con acción.

Se necesitan dos años para aprender a hablar y sesenta para aprender a callar.

Todos los buenos libros tienen en común que son más verdaderos que si hubieran sucedido realmente.

Fiódor Dostoievski

Fiódor Mijáilovich Dostoyevski fue un importante escritor de la Rusia zarista, nacido el 11 de noviembre de 1821 en Moscú.

Es autor de novelas, cuentos, artículos, ensayos… El célebre filósofo Friedrich Nietzsche dijo de él que era “el único psicólogo del cual se podía aprender algo”.

Dostoyevski fue arrestado y condenado a muerte el 23 de abril de 1849, por pertenecer al grupo intelectual liberal Círculo Petrashevski. Dicha asociación era ilegal por considerarse que ponía en peligro la autocracia del zar Nicolás I. En el último momento, su pena fue conmutada por cinco años de trabajos forzados en Omsk (Siberia).

Finalmente falleció el 9 de febrero de 1881, a los 55 años de edad, en su casa de San Petersburgo, por motivo de una hemorragia pulmonar.

***

¡Ojalá el corazón se mantenga joven durante mucho tiempo!

¿Cuál es el tema del que más le gusta hablar a una persona honrada? De sí mismo, por supuesto.

A veces conviene soñar.

Al hombre le gusta ver a su amigo humillado ante él; para la mayoría la amistad está basada en la humillación.

Amo a la humanidad, pero, para sorpresa mía, cuanto más quiero a la humanidad en general, menos cariño me inspiran las personas en particular.

Creo en la vida eterna en este mundo, hay momentos en que el tiempo se detiene de repente para dar lugar a la eternidad.

Después de un fracaso, los planes mejor elaborados parecen absurdos.

El grado de civilización de una sociedad se mide por el trato a sus presos.

El hombre se complace en enumerar sus pesares, pero no enumera sus alegrías.

El hombre teme la muerte porque ama la vida.

El hombre todo lo hace con algún designio.

El secreto de la existencia humana está no sólo en vivir, sino también en saber para qué se vive.

En nuestro planeta sólo podemos amar sufriendo y a través del dolor. No sabemos amar de otro modo ni conocemos otra clase de amor.

En toda mi vida he visto a un hombre más tímido; es tímido hasta la estupidez, y él lo sabe, naturalmente, porque de estúpido no tiene nada.

Enamorarse no es amar. Puede uno estar enamorado y odiar a la persona de quien lo está.

Es al separarse cuando se siente y se comprende la fuerza con que se ama.

Es difícil juzgar la belleza: la belleza es un enigma.

Es la incertidumbre lo que le encanta a uno, todo se hace maravilloso en la bruma.

Es mejor el hombre que confiesa francamente su ignorancia, que quien finge con hipocresía.

Fácilmente se contraen hábitos de lujo y difícil se hace después prescindir de ellos, cuando se han convertido en necesidad.

Hasta la misma fantasía tiene sus límites.

Hay cosas que no se revelan ni siquiera a sus amigos sino sólo para los adentros.

Hay que querer hasta el extremo de alcanzar el fin; todo lo demás son insignificancias.

Hay una sola idea superior en la tierra: la de la inmortalidad del alma humana. Todas las demás ideas de las que puede vivir el hombre surgen de ella.

La pobreza y la miseria forman al artista.

La verdadera seguridad se halla más bien en la solidaridad que en el esfuerzo individual aislado.

La vida es un paraíso, pero los hombres no lo saben ni se preocupan de saberlo.

Las quejas representan el placer del que sufre, pues si no gozara no gemiría.

Los celosos son los primeros que perdonan, todas las mujeres lo saben.

Nada hay tan difícil como la franqueza, ni nada tan fácil como la adulación. La adulación es agradable, y todos la escuchan con cierta delectación, con una delectación grosera quizá, pero delectación al fin.

No busques premio, porque tú tienes una gran recompensa en esta tierra: tu alegría espiritual, que sólo el justo puede gozar.

No emprendas nada en serio en un arrebato.

No se puede callar cuando se siente.

No se sabe el camino por el cual llega a conocer la verdad un hombre celoso.

Quien ama los hombres, ama también su alegría.

Se sufre de dos clases de celos: los del amor y los del amor propio.

Si podemos formularnos la pregunta: ¿soy o no soy responsable de mis actos?, significa que sí lo somos.

Sólo por el respeto de sí mismo se logra el respeto de los demás.

Sólo temo una cosa: no ser digno de mis sufrimientos.

Sufrir y llorar significa vivir.

Un corazón generoso puede amar por compasión.

Un momento de dicha, ¿no es bastante para una vida entera?

Vivir sin esperanzas es dejar de vivir.

Yo no puedo callar cuando el corazón me da gritos.

Gabriel García Márquez

Gabriel José de la Concordia García Márquez fue escritor, guionista, editor y periodista.

Nació el 6 de marzo de 1927, en Aracataca, un municipio Colombiano del departamento del Magdalena.

García Márquez escribió novelas, cuentos, reportajes, teatro… Su obra más destacada es la novela Cien años de soledad. En 1982 recibió el Premio Nobel de Literatura.

Falleció en Ciudad de México, el 17 de abril de 2014.

***

Dale valor a las cosas, no por lo que valen, sino por lo que significan.

El afán de querer olvidarte es mi mayor ímpetu para recordarte.

El amor es tan importante como la comida. Pero no alimenta.

El amor se hace más grande y noble en la calamidad.

El día que la mierda tenga algún valor, los pobres nacerán sin culo.

El mundo habrá acabado de joderse el día en que los hombres viajen en primera clase y la literatura en el vagón de carga.

El problema del matrimonio es que se acaba todas las noches después de hacer el amor, y hay que volver a reconstruirlo todas las mañanas antes del desayuno.

El secreto de una buena vejez no es otra cosa que un pacto honrado con la soledad.

El sexo es el consuelo para los que ya no tienen amor.

Era un desconocido más en la ciudad de los desconocidos ilustres.

Hay que ser infiel, pero nunca desleal.

Hay un momento en que todos los obstáculos se derrumban, todos los conflictos se apartan, y a uno se le ocurren cosas que no había soñado, y entonces no hay en la vida nada mejor que escribir.

He aprendido que el mundo quiere vivir en la cima de la montaña, sin saber que la verdadera felicidad está en la forma de subir la escarpada.

La memoria del corazón elimina los malos recuerdos y magnifica los buenos, y gracias a ese artificio, logramos sobrellevar el pasado.

La muerte no llega con la vejez, sino con el olvido.

La peor forma de extrañar a alguien es estar sentado a su lado y saber que nunca lo podrás tener.

La vida no es la que uno vivió, sino la que uno recuerda, y cómo la recuerda para contarla.

La vida no es sino una continua sucesión de oportunidades para sobrevivir.

Lo más importante que aprendí a hacer después de los cuarenta años fue a decir no cuando es no.

Lo único que me duele de morir, es que no sea de amor.

Ningún lugar en la vida es más triste que una cama vacía.

Ninguna persona merece tus lágrimas, y quien se las merezca no te hará llorar.

No hay medicina que cure lo que no cura la felicidad.

No llores porque ya se terminó, sonríe porque sucedió.

No pases el tiempo con alguien que no esté dispuesto a pasarlo contigo.

No tenemos otro mundo al que podernos mudar.

No, el éxito no se lo deseo a nadie. Le sucede a uno lo que a los alpinistas, que se matan por llegar a la cumbre y cuando llegan, ¿qué hacen? Bajar, o tratar de bajar discretamente, con la mayor dignidad posible.

Nunca dejes de sonreír, ni siquiera cuando estés triste, porque nunca sabes quién se puede enamorar de tu sonrisa.

Puedes ser solamente una persona para el mundo, pero para una persona tú eres el mundo.

Recordar es fácil para el que tiene memoria. Olvidarse es difícil para quien tiene corazón.

Regaría con mis lágrimas las rosas, para sentir el dolor de sus espinas, y el encarnado beso de sus pétalos.

Si yo tuviera un corazón, escribiría mi odio sobre el hielo, y esperaría a que saliera el sol.

Siempre di lo que sientes y haz lo que piensas.

Siempre hay un mañana y la vida nos da otra oportunidad para hacer las cosas bien, pero por si me equivoco y hoy es todo lo que nos queda, me gustaría decirte cuanto te quiero, que nunca te olvidaré.

Siempre he creído que lo más hermoso de la creación es una mujer hermosa.

Sólo entonces comprendí que morir es no estar nunca más con los amigos.

Sólo porque alguien no te ame como tú quieres, no significa que no te ame con todo su ser.

Te quiero no por quien eres, sino por quien soy cuando estoy contigo.

Un hombre sólo tiene derecho a mirar a otro hacia abajo, cuando ha de ayudarle a levantarse.

Un verdadero amigo es quien te toma de la mano y te toca el corazón.

Yo creo que todavía no es demasiado tarde para construir una utopía que nos permita compartir la tierra.

H. G. Wells

Herbert George Wells nació en Bromley, Inglaterra, el 21 de septiembre de 1866.

Fue novelista, historiador, filósofo y escritor, conocido en el mundo entero por sus novelas de ciencia ficción, género del que es considerado, junto a Julio Verne, uno de sus precursores. Algunas de sus obras más conocidas son La máquina del tiempo (1895), El hombre invisible (1897) y La guerra de los mundos (1898). Sus trabajos han dado origen a varias películas y sirvieron de inspiración al ingeniero de la NASA Wernher von Braun. Un cráter situado en la cara oculta de la Luna lleva el nombre de H. G. Wells en honor al escritor.

H. G. Wells falleció el 13 de agosto de 1946 en Londres, a los 79 años.

***

La indignación moral es la envidia con una aureola.

La crisis de hoy es el chiste de mañana.

El amor es la cosa más grande de todas, mucho más que la misma fama.

La historia humana es cada vez más y más una carrera entre la educación y la catástrofe.

Nuestra verdadera nacionalidad es la humanidad.

El camino del medro en la posición social está y estará sembrado de amistades rotas.

A mi juicio, el mejor gobierno es el que deja a la gente más tiempo en paz.

Debes perder una mosca para pescar una trucha.

El que da con una buena posada, no se ha alejado de su camino.

Johann W. Goethe

Johann Wolfgang von Goethe nació el 28 de agosto de 1749 en el Sacro Imperio Romano Germánico, concretamente en Fráncfort del Meno (comúnmente Fráncfort o Frankfurt).

Fue científico, novelista, dramaturgo y poeta. Está considerado como uno de los autores más importantes del Romanticismo. Es el autor de la conocida obra trágica Fausto, publicada en dos partes, y que ha sido adaptada para novelas, musicales, ópera y cine.

Goethe falleció víctima de un infarto de miocardio a la edad de 82 años, el 22 de marzo de 1832, en Weimar, en lo que por aquel entonces era el Reino de Prusia.

***

Alegría y amor son las alas para las grandes promesas.

Aquellos que ven en cada desilusión un estímulo para mayores conquistas, ésos poseen el recto punto de vista para con la vida.

Beneficiadme con vuestras convicciones, si es que las tenéis; pero guardaos vuestras dudas, pues me bastan las mías.

Bueno es en verdad adquirir, pero es mucho mejor conservar.

Cierto que en el mundo del hombre nada es necesario, excepto el amor.

Contra la estupidez, hasta los dioses luchan en vano.

Cuán insensato es el hombre que deja transcurrir el tiempo estérilmente.

Cuando el hombre no se encuentra a sí mismo, no encuentra nada.

Dinero perdido, pérdida ligera; honor perdido, pérdida considerable; coraje perdido, pérdida irreparable.

Dónde arden lámparas hay manchas de aceite; donde arden velas, gotas de cera; únicamente la luz del sol ilumina pura y sin mancha.

El cobarde sólo amenaza cuando está a salvo.

El comportamiento es un espejo en el que cada uno muestra su imagen.

El día es excesivamente largo para quien no lo sabe apreciar y emplear.

El hombre más feliz del mundo es aquel que sepa reconocer los méritos de los demás y pueda alegrarse del bien ajeno como si fuera propio.

El perro, si está bien educado, se equipara incluso a un hombre sabio.

El que con perspicacia reconoce la limitación de sus facultades, está muy cerca de llegar a la perfección.

Es gran virtud del hombre sereno oír todo lo que censuran contra él, para corregir lo que sea verdad y no alterarse por lo que sea mentira.

Feliz el que reconoce a tiempo que sus deseos no van de acuerdo con sus facultades.

Hacer una corona es mucho más fácil que hallar una cabeza digna de llevarla.

Hay dos poderes pacíficos: el derecho y la astucia.

Hay hombres que ni siquiera se equivocan, porque no se proponen nada razonable.

Hay libros que no parecen escritos para que la gente aprenda, sino para que se entere de que el autor ha aprendido algo.

Haz sólo lo que sea justo; lo demás vendrá por sí solo.

La fidelidad es el esfuerzo de un alma noble para igualarse a otra más grande que ella.

La infelicidad máxima, como la máxima felicidad, modifica el aspecto de todas las cosas.

La ley es poderosa, pero más poderosa es la miseria.

La maldad no necesita razones, le basta con un pretexto.

La mayor riqueza del hombre consiste en tener un ánimo suficientemente grande para no desear la riqueza.

La metafísica de los filósofos no es más que el sentido común en lenguaje intrincado.

La naturaleza y el arte parecen rehuirse, pero se encuentran antes de lo que se cree.

La originalidad no consiste en decir cosas nuevas, sino en decirlas como si nunca hubiesen sido dichas por otro.

La paloma protesta contra el aire, sin darse cuenta de que es lo único que le permite volar.

Las mayores dificultades están donde no las esperamos.

Las pasiones son virtudes o defectos exagerados.

Lo peor que puede ocurrirle al hombre es llegar a pensar mal de sí mismo.

Lo que habéis heredado de vuestros padres, volvedlo a ganar a pulso, o no será vuestro.

Los cementerios están llenos de hombres imprescindibles.

Los hombres ricos en lágrimas son buenos. Apartaos de todo aquel que tenga seco el corazón y secos los ojos.

Los pecados escriben la historia, el bien es silencioso.

Mejorar es de gran ayuda, pero estimular vale más.

Nadie quiere conceder a los demás el derecho de equivocarse.

No es hacer lo que nos gusta, sino que nos guste lo que hacemos, lo que convierte la vida en una bendición.

No hay espectáculo más terrible que la ignorancia en acción.

No se hace digno de la libertad y de la existencia sino aquel que tiene que conquistarlas cada día.

No sólo lo congénito, sino lo adquirido forma al hombre.

Para conocer a la gente hay que ir a su casa.

Pensar es fácil; actuar, difícil; transformar los pensamientos en actos es lo más difícil.

Pensar es fácil; actuar, difícil; transformar los pensamientos en actos es lo más difícil.

Podrían engendrarse hijos educados, si lo estuvieran sus padres.

Que el hombre sea noble, caritativo y bueno, puesto que sólo esto lo distingue de todos los otros seres.

Quien al vulgo le exige deberes sin avenirse a concederle derechos, lo habrá de pagar caro.

Quien en nombre de la libertad renuncia a ser el que tiene que ser, es un suicida en pie. La libertad, como la vida, sólo la merece quien sabe conquistarla todos los días.

Quien hace el bien desinteresadamente siempre es pagado con usura.

Quien soporta mis defectos es mi amo, aunque sea mi criado.

Si quieres vivir alegremente, no te preocupes por el pasado.

Si yo pinto mi perro exactamente como es, naturalmente tendré dos perros, pero no una obra de arte.

Sigue la mente de un maestro; caminar con él es avanzar.

Sin prisa, pero sin descanso.

Un gran sacrificio resulta fácil; los que resultan difíciles son los continuos pequeños sacrificios.

Jorge Luis Borges

Jorge Francisco Isidoro Luis Borges Acevedo nació en Buenos Aires (Argentina), el 24 de agosto de 1899.

Es autor de ensayos, cuentos y poemas, y está considerado como uno de los escritores más célebres del siglo XX. A pesar de haber sido candidato para el Premio Nobel de Literatura, durante cerca de treinta años, nunca llegó a ser obsequiado con él. Su postura política, que hicieron del escritor un personaje polémico, es seguramente la causa de no haber llegado a obtener tal honor.

Borges falleció en Ginebra, el 14 de junio de 1986, a los 86 años de edad, víctima de un cáncer.

***

¡Oh dicha de entender, mayor que la de imaginar o la de sentir!

¿De qué otra forma se puede amenazar que no sea de muerte? Lo interesante, lo original, sería que alguien lo amenace a uno con la inmortalidad.

¿Qué otra cosa puedo hacer que no sea escribir y soñar?

¿Quién soy? Estoy tratando de averiguarlo.

Al cabo de los años he observado que la belleza, como la felicidad, es frecuente. No pasa un día en que no estemos, un instante, en el paraíso.

Antes, las distancias eran mayores porque el espacio se mide por el tiempo.

Comprendí que el trabajo del poeta no estaba en la poesía; estaba en la invención de razones para que la poesía fuese admirable.

Cualquier destino, por largo y complicado que sea, consta en realidad de un solo momento: el momento en que el hombre sabe para siempre quién es.

Cuando uno escribe, el lector es uno.

Dante sería el símbolo del hombre, Beatriz el de la fe y Virgilio el de la razón.

El éxito y el fracaso son dos impostores.

El infierno y el paraíso me parecen desproporcionados. Los actos de los hombres no merecen tanto.

El tema de la envidia es muy español. Los españoles siempre están pensando en la envidia. Para decir que algo es bueno dicen: "Es envidiable”.

El tiempo es el mejor antologista, o el único, tal vez.

El tiempo se bifurca perfectamente hacia innumerables futuros.

El universo es una esfera infinita cuyo centro está en todas partes y la circunferencia en ninguna.

En mi país se pasan quince minutos diciendo que no hace falta presentarme y diciendo que van a ser breves en la presentación; y así pueden estar una hora sin haberme presentado.

Enamorarse es crear una religión cuyo Dios es falible.

Estar contigo o no estar contigo es la medida de mi tiempo.

Fácilmente aceptamos la realidad, acaso porque intuimos que nada es real.

Felices los valientes, los que aceptan con ánimo parejo la derrota o las palmas.

Hay derrotas que tienen más dignidad que una victoria.

Hay que tener cuidado al elegir a los enemigos porque uno termina pareciéndose a ellos.

Hay quienes no pueden imaginar un mundo sin pájaros; hay quienes no pueden imaginar un mundo sin agua; en lo que a mí se refiere, soy incapaz de imaginar un mundo sin libros.

He cometido el peor pecado que uno puede cometer: no he sido feliz.

He sospechado alguna vez que la única cosa sin misterio es la felicidad, porque se justifica por sí sola.

La belleza es ese misterio hermoso que no descifran ni la psicología ni la retórica.

La carga del pasado es infinita.

La democracia es el abuso de la estadística.

La derrota tiene una dignidad que la victoria no conoce.

La duda es uno de los nombres de la inteligencia.

La historia es una forma más de ficción.

La imaginación está hecha de convenciones de la memoria. Si yo no tuviera memoria no podría imaginar.

La literatura no es otra cosa que un sueño dirigido.

La muerte es una vida vivida. La vida es una muerte que viene.

La poesía nace del dolor. La alegría es un fin en sí misma.

La venganza no es menos vanidosa y ridícula que el perdón.

Las mujeres me han hecho desdichado. Pero la felicidad que he obtenido compensa toda la desdicha. Es mejor ser feliz y desdichado que no ser ninguna de las dos cosas.

Las tiranías fomentan la estupidez.

Lo que decimos pocas veces se parece a nosotros.

Lo que llamamos azar es nuestra ignorancia de la compleja maquinaria de la causalidad.

Lo que más admiro en los demás es la ironía, la capacidad de verse desde lejos y no tomarse en serio.

Los espejos y la cópula son abominables, porque multiplican el número de los hombres.

Me gustaría ser valiente. Mi dentista asegura que no lo soy.

Nadie es patria. Todos lo somos.

No eres ambicioso: te contentas con ser feliz.

No sé hasta qué punto un escritor puede ser revolucionario. Por lo pronto, está trabajando con el idioma, que es una tradición.

No se puede contemplar sin pasión. Quien contempla desapasionadamente, no contempla.

No sé si la instrucción puede salvarnos, pero no sé de nada mejor.

Que el cielo exista, aunque nuestro lugar sea el infierno.

Que otros se jacten de las páginas que han escrito; a mí me enorgullecen las que he leído.

Quienes dicen que el arte no debe propagar doctrinas suelen referirse a doctrinas contrarias a las suyas.

Quizá haya enemigos de mis opiniones, pero yo mismo, si espero un rato, puedo ser también enemigo de mis opiniones.

Si el espacio es infinito estamos en cualquier punto del espacio. Si el tiempo es infinito estamos en cualquier punto del tiempo.

Si viéramos realmente el Universo, tal vez lo entenderíamos.

Siempre he sentido que hay algo en Buenos Aires que me gusta. Me gusta tanto que no me gusta que le guste a otras personas. Es un amor así, celoso.

Sólo aquello que se ha ido es lo que nos pertenece.

Sólo una cosa no hay. Es el olvido.

Soñar es la actividad estética más antigua.

También los hombres pueden prometer, porque en la promesa hay algo inmortal.

Todas las palabras fueron alguna vez un neologismo.

Todas las teorías son legítimas y ninguna tiene importancia. Lo que importa es lo que se hace con ellas.

Uno está enamorado cuando se da cuenta de que otra persona es única.

Uno llega a ser grande por lo que lee y no por lo que escribe.

Vino, enséñame el arte de ver mi propia historia, como si esta ya fuera ceniza en la memoria.

Yo creo que habría que inventar un juego en el que nadie ganara.

Yo no hablo de venganzas ni perdones, el olvido es la única venganza y el único perdón.

Julio Verne

Jules Gabriel Verne nació en Nantes, Francia, el 8 de febrero de 1828.

Está considerado como uno de los escritores más importantes de la historia. Es conocido por sus novelas de aventuras y por ser, junto a H. G. Wells, el creador de la ciencia ficción. Sus obras son conocidas por todo el mundo, ya sea directamente o a través de sus adaptaciones para cine y televisión. Algunas de ellas son: Veinte mil leguas de viaje submarino (1869), La vuelta al mundo en 80 días (1973), Viaje al centro de la Tierra (1864), La isla misteriosa (1874) y De la Tierra a la Luna (1865).

Verne fue un visionario. Se anticipó a la ciencia, describiendo en sus historias inventos posteriores como el submarino, el helicóptero, el ascensor o las naves espaciales. En 1892 fue condecorado con la Legión de Honor, la más importante de las distinciones francesas.

Falleció el 24 de marzo de 1905, en su casa del bulevar Longueville 44 (actualmente bulevar Julio Verne), a causa de la diabetes que padecía desde hacía años.

***

Con tiempo y pensamiento se puede hacer un buen trabajo.

Cualquier cosa que un hombre puede imaginar, otros hombres lo puede hacer real.

Cuando un sabio anuncia al público un descubrimiento puramente especulativo, nunca hay prudencia bastante.

Cuántas cosas han sido negadas un día, solo para convertirse en realidades el siguiente.

El porvenir no me inquieta; lo que es duro a veces es el presente.

La ciencia está hecha de errores; pero son errores que son útiles cometer, porque guían poco a poco a la virtud.

La mente humana se deleita en grandes concepciones de los seres sobrenaturales.

La necesidad es el maestro que enseña mejor y de quien mejor se aprenden las lecciones.

La oportunidad que ahora puede parecer perdida puede presentarse en el último momento.

La realidad nos provee con hechos tan románticos que la imaginación no podría añadirle nada.

La soledad, el aislamiento, son cosas dolorosas y más allá de la resistencia humana.

La tierra no necesita nuevos continentes, sino nuevos hombres.

Los trenes, como el tiempo y las mareas, no se detienen para nadie.

Mientras el corazón lata, mientras la carne palpite, no me explico que un ser dotado de voluntad se deje dominar por la desesperación.

Mientras hay vida, hay esperanza.

No hay nada como imaginar para crear futuro, ya que lo que hoy es utopía será carne y sangre mañana.

No hay obstáculos imposibles; solo hay voluntades fuertes y débiles.

Parece más sabio asumir lo peor desde el principio y dejar que lo mejor llegue como una sorpresa.

Podemos desafiar las leyes humanas, pero no podemos resistir a las naturales.

Prestándole atención a los locos se hacen los grandes descubrimientos.

Qué gran libro se podría escribir con lo que se sabe. ¡Otro mucho mayor se escribiría con lo que no se sabe!

Si no hubiera truenos, los hombres tendrían poco miedo de los rayos.

Todo lo que de grande se ha realizado ha sido en nombre de esperanzas exageradas.

Un hombre enérgico tendrá éxito donde un indolente vegetará y perecerá.

Una fuerza superior puede demoler el mejor de los argumentos.

León Tolstoi

El conde Lev Nikoláievich Tolstói nació el 9 de septiembre de 1828 (según el calendario gregoriano), en el antiguo Imperio ruso. Vino al mundo en Yásnaia Poliana, una finca familiar situada  a 12 kilómetros al suroeste de Tula.

Está considerado como uno de los escritores más importantes de la literatura mundial. Sus dos obras más conocidas son Guerra y Paz y Ana Karénina, y, a través de algunos de sus libros, como El reino de Dios está en vosotros, inspiró a personajes de la talla de Gandhi y Martin Luther King, mediante su ideología de una “no violencia activa”.

Tolstói falleció víctima de una neumonía, el 20 de noviembre de 1910 (según el calendario gregoriano), a los 82 años de edad.

Algunas de sus últimas palabras fueron:

“Hay sobre la tierra millones de hombres que sufren. ¿Por qué estáis al cuidado de mí solo?”

***

A ojos del infinito, todo orgullo no es más que polvo y ceniza.

A un gran corazón, ninguna ingratitud lo cierra, ninguna indiferencia lo cansa.

Antes de dar al pueblo sacerdotes, soldados y maestros, sería oportuno saber si por ventura no se está muriendo de hambre.

Correr el hombre debe, y con brío hacerse grande por la ambición.

Debe valorarse la opinión de los estúpidos: están en mayoría.

Decir que uno puede amar a una persona por toda una vida es como declarar que una vela puede mantenerse prendida mientras dure su existencia.

Donde termina el amor empieza el disgusto.

El conocerse demasiado o demasiado poco, constituye un estorbo para el hacercamiento de dos personas.

El que ha conocido sólo a su mujer y la ha amado, sabe más de mujeres que el que ha conocido mil.

El que hace sufrir al prójimo se perjudica a sí mismo. El que ayuda a los demás, se ayuda a sí mismo.

El secreto de la felicidad no está en hacer siempre lo que se quiere, sino en querer siempre lo que se hace.

El verdadero amor supone siempre la renuncia a la propia comodidad personal.

En las historias de amor la felicidad es siempre igual, en cambio, cada desgracia tiene su fisonomía.

Es más fácil escribir diez volúmenes de principios filosóficos que poner en práctica uno solo de sus principios.

Es más fácil hacer leyes que gobernar.

Es preciso creer en la posibilidad de la dicha para ser feliz.

Es valiente el que teme lo que debe temerse, y no teme lo que no debe temerse.

Hay quien cruza el bosque y sólo ve leña para el fuego.

La completa y total tristeza es tan imposible como la pura y completa alegría.

La historia se asemeja a un sordo que contesta preguntas que nadie hace.

La historia sería algo maravilloso si fuera cierta.

La muerte no es más que un cambio de misión.

La música es la taquigrafía de la emoción.

La razón no me ha enseñado nada. Todo lo que yo sé me ha sido dado por el corazón.

La vida consiste en la comprensión de la verdad.

La vida conyugal es una barca que lleva dos personas en medio de un mar tormentoso; si uno de los dos hace algún movimiento brusco, la barca se hundirá.

Lástima es siempre el mismo sentimiento, no importa, lo sientas por un animal o por un hombre o por una mosca.

Los estados necesitan ejércitos para protegerse de sus súbditos esclavizados y oprimidos.

Maltratar a los animales es demostrar cobardía e ignorancia.

Mi felicidad consiste en que sé apreciar lo que tengo y no deseo con exceso lo que no tengo.

Mi silencio les estorba. Yo era como botella al revés cuya agua no puede salir porque la botella está demasiado llena.

No hagáis el mal y no existirá.

No hay grandeza donde faltan la sencillez, la bondad y la verdad.

No hay más que una manera de ser feliz: vivir para los demás.

No se puede ser bueno a medias.

Opino que lo que se llama belleza, reside únicamente en la sonrisa.

Quien tiene dinero tiene en su bolsillo a quienes no lo tienen.

Sucede a veces que se discute porque no se llega a comprender lo que pretende demostrar nuestro interlocutor.

Toda reforma impuesta por la violencia no corregirá nada el mal: el buen juicio no necesita de la violencia.

Todo acaba bien para todo el que sabe esperar.

Todos los males del mundo provienen de que el hombre cree que puede tratar a sus semejantes sin amor.

Todos quieren cambiar el mundo, pero nadie piensa en cambiarse a sí mismo.

Un hombre es como una fracción cuyo numerador corresponde a lo que él es, en tanto que el denominador es lo que cree ser.

Vivir en contradicción con la razón propia es el estado moral más intolerable.

Mario Benedetti

Mario Orlando Hardy Hamlet Brenno Benedetti Farrugia nació el 14 de septiembre de 1920, en la ciudad uruguaya de Paso de los Toros.

Fue escritor, poeta y dramaturgo, integrante de la célebre Generación del 45, que contaba no solo con escritores, sino también con músicos y pintores surgidos entre 1945 y 1950 en Uruguay.

Mario Benedetti, autor de más de 80 libros, nos dejó el 17 de mayo de 2009, en Montevideo, a los 88 años de edad.

***

¡Si uno conociera lo que tiene, con tanta claridad como conoce lo que le falta…!

¿Quién lo diría? los débiles de veras nunca se rinden.

Acá hay tres clases de gente: las que se matan trabajando, las que deberían trabajar y las que tendrían que matarse.

Algunas cosas del pasado desaparecieron pero otras abren una brecha al futuro y son las que quiero rescatar.

Aunque nos olvidemos de olvidar seguro que el recuerdo nos olvida.

Cada suicida sabe dónde le aprieta la incertidumbre.

Cinco minutos bastan para soñar toda una vida, así de relativo es el tiempo.

Con la tristeza se puede llegar lejos si uno va solo.

Contra el optimismo no hay vacunas.

Cuando creíamos que teníamos todas las respuestas, de pronto, cambiaron todas las preguntas.

Cuando el infierno son los otros, el paraíso no es uno mismo.

Cuando un dueño de la tierra proclama: “¡para quitarme tal propiedad, tendrían que pasar sobre mi cadáver!” debería tener en cuenta que a veces pasan.

Después de todo, la muerte es sólo un síntoma de que hubo vida.

El más ladrón sabe perfectamente que nadie muere de honestidad.

En ciertos oasis el desierto es sólo un espejismo.

En el amor es virtuoso ser fiel mas no fanático.

En la razón sólo entrarán las dudas que tengan llave.

Hay pocas cosas tan ensordecedoras como el silencio.

La generosidad es el único egoísmo legítimo.

La gloria no consiste en no caer nunca, sino más bien en levantarse las veces que sea necesario.

La infancia es un privilegio de la vejez. No sé por qué la recuerdo actualmente con más claridad que nunca.

La mariposa recordará por siempre que fue gusano.

La muerte es una tediosa experiencia; para los demás, sobre todo para los demás.

La muerte se está vengando siempre de nuestras vacilaciones; la vida se compone de 3 etapas, vacilar, vacilar y morir; la muerte en cambio no vacila frente a nosotros.

La perfección es una pulida colección de errores.

La poesía es el género de la sinceridad última e irreversible.

Lo peor del eco es que dice las mismas barbaridades.

Me gusta la gente capaz de entender que el mayor error del ser humano, es intentar sacarse de la cabeza aquello que no sale del corazón.

Me gusta la gente que vibra, que no hay que empujarla, que no hay que decirle que haga las cosas, sino que sabe lo que hay que hacer y que lo hace. La gente que cultiva sus sueños hasta que esos sueños se apoderan de su propia realidad.

Me gustaría mirar todo de lejos pero contigo.

Mi estrategia es que un día cualquiera no sé cómo ni sé con qué pretexto por fin me necesites.

No hay alegría más alegre que el prólogo de la alegría.

No sé tu nombre, sólo sé la mirada con que me lo dices.

No somos cobardes, sino que no hemos encontrado aún nuestro coraje.

No te rindas, porque cada día es un comienzo nuevo, porque esta es la hora y el mejor momento, porque no estás solo porque yo te quiero.

Nunca pensé que en la felicidad hubiera tanta tristeza.

Ojalá que la espera no desgaste mis sueños.

Qué buen insomnio si me desvelo sobre tu cuerpo.

Se despidieron y en el adiós ya estaba la bienvenida.

Si el corazón se aburre de querer, ¿para qué sirve?

Si los responsables del mundo son todos venerablemente adultos, y el mundo está como está, ¿no será que debemos prestar más atención a los jóvenes?

Somos tristeza por eso la alegría es una hazaña.

Un pesimista es sólo un optimista bien informado.

Un torturador no se redime suicidándose, pero algo es algo.

Y para estar total, completa, absolutamente enamorado, hay que tener plena conciencia de que uno también es querido, que uno también inspira amor.

Mark Twain

Su auténtico nombre era Samuel Langhorne Clemens. Fue un escritor, humorista y orador nacido el 30 de noviembre de 1835 en Florida (Misuri).

Es autor de grandes éxitos, entre los que destacan, sin duda alguna, sus conocidas novelas Las aventuras de Tom Sawyer y Las aventuras de Huckleberry Finn.

Twain pasó sus últimos años de vida inmerso en una gran depresión, debido a la sucesión de muertes que le rodearon. En pocos años, murió su mujer, dos de sus hijas y su mejor amigo.

Falleció el 21 de abril de 1910, en Redding (Connecticut), víctima de un ataque al corazón, a los 74 años de edad.

***

A los generosos les hace felices ver a otros felices; los avaros no proceden igual, porque pueden conseguir una felicidad mil veces mayor no haciéndolo. No existe otra razón.

A mi edad cuando me presentan a alguien ya no me importa si es blanco, negro, católico, musulmán, judío, capitalista, comunista... me basta y me sobra con que sea un ser humano. Peor cosa no podría ser.

A veces demasiada bebida apenas es suficiente.

Aléjate de la gente que trata de empequeñecer tus ambiciones. La gente pequeña siempre hace eso, pero la gente realmente grande, te hace sentir que tú también puedes ser grande.

Aun en el hacer bien, lo primero es la satisfacción personal; el bien de la otra persona permanece siempre en segundo lugar.

Cada hombre es una luna, con una cara escondida, que no le muestra a nadie.

Cada vez que se encuentre usted del lado de la mayoría, es tiempo de hacer una pausa y reflexionar.

Compra tierra. Han dejado de producirla.

Cuando era joven podía recordar

cualquier cosa, hubiera sucedido o no.

Cuando estés en duda, di la verdad.

Cuando estés irritado, cuenta hasta diez; cuando estés muy irritado, suelta tacos.

De entre todas las criaturas los humanos son las más detestables, pues son las únicas criaturas que infligen dolor por entretenimiento, sabiendo que están causando dolor.

De todas las cosas que he perdido la que más extraño es mi cordura.

Dejar de fumar es fácil. Yo ya lo dejé unas 100 veces.

Dentro de veinte años, estarás más decepcionado por lo que no hiciste que por lo que hiciste.

Di siempre la verdad, así no tendrás que recordar lo que has dicho.

El arte de vivir consiste en conseguir que hasta los sepultureros lamenten tu muerte.

El banquero es un señor que nos presta el paraguas cuando hay sol y nos lo exige cuando empieza a llover.

El cielo se gana por favores. Si fuera por méritos usted se quedaría afuera y su perro entraría.

El hombre es el único animal que come sin tener hambre, bebe sin tener sed y habla sin tener nada que decir.

El paraíso lo prefiero por el clima; el infierno por la compañía.

El trabajo es todo lo que se está obligado a hacer; el juego es lo que se hace sin estar obligado a ello.

En mi vida he pasado a través de cosas terribles, algunas de las cuales sí sucedieron.

Es la prohibición lo que hace que cualquier cosa sea preciosa.

Es mejor tener la boca cerrada y parecer estúpido que abrirla y disipar la duda.

Guarda la tristeza para ti mismo y comprarte la felicidad con los demás.

Hay muchos excelentes medios de protegerse contra la tentación, pero el más seguro es la cobardía.

Hay tres clases de mentiras: las mentiras, las malditas mentiras y las estadísticas.

He descubierto que no hay forma más segura de saber si amas u odias a alguien que hacer un viaje con él.

Honestidad: la mejor de todas las artes perdidas.

La buena educación consiste en ocultar el mucho bien que pensamos de nosotros y el poco bien que pensamos del otro.

La diferencia entre la palabra adecuada y la casi correcta, es la misma que entre el rayo y la luciérnaga.

La educación consta sobre todo de lo que hemos desaprendido.

La mejor manera de alegrarte es intentar alegrar a alguien.

La nación está dividida, mitad patriotas mitad traidores, y nadie puede diferenciarlos.

La palabra precisa tal vez sea efectiva, pero ninguna palabra jamás ha sido tan efectiva como un silencio preciso.

La providencia protege a los niños y a los idiotas. Lo sé porque lo he probado.

La raza humana tiene un arma verdaderamente eficaz: la risa.

La única manera de conservar la salud es comer lo que no quieres, beber lo que no te gusta, y hacer lo que preferirías no hacer.

Las acciones hablan más alto que las palabras, pero no tan a menudo.

Nací modesto, pero no me duró.

Nada precisa de ser reformado tanto como las costumbres ajenas.

Nadie se desembaraza de un hábito o de un vicio tirándolo de una vez por la ventana; hay que sacarlo por la escalera, peldaño a peldaño.

Ninguna mujer parece tan pasada de moda como cuando sigue ésta.

No andes por ahí diciendo que el mundo te debe trabajo. No te debe nada, estuvo aquí primero.

No le temo a la muerte. Había estado muerto por billones y billones de años antes de que naciera, y no sufrí la menor inconveniencia por ello.

No puede el hombre sentirse a gusto sin su propia aprobación.

No puedes confiar en tus ojos cuando tienes la imaginación desenfocada.

Nunca dejes que los que sueñen te hagan cambiar.

Nunca he dejado que mi instrucción escolar se interfiera con mi educación.

Para Adán el paraíso es donde estaba Eva.

Para lograr todo el valor de una alegría has de tener con quien repetirla.

Primero confirma los hechos. Después puedes distorsionarlos.

Recogéis a un perro que anda muerto de hambre, lo engordas y no os morderá. Esa es la diferencia más notable entre un perro y un hombre.

Sé bueno y te aburrirás.

Sé virtuoso y te tendrán por excéntrico.

Si un hombre ha nacido con un carácter no dotado para la felicidad, nada le puede hacer feliz. Si ha nacido para ser feliz, nada le puede hacer desgraciado.

Si un hombre me retase en alguna ocasión, me lo llevaría con amabilidad y misericordiosamente de la mano a un lugar tranquilo para después matarlo.

Siempre haz lo correcto. Complacerás a algunos y asombrarás al resto.

Suelen hacer falta tres semanas para preparar un discurso improvisado.

Un hombre con una idea nueva es un loco hasta que la idea triunfa.

Una persona que no es capaz de expresar buenas ideas es tan inútil como una persona que es incapaz de tenerlas.

Vamos a plantearnos que estamos todos locos, eso explicaría como somos y resolvería muchos misterios.

Vivimos en unos tiempos en que a uno le gustaría ahorcar a toda la raza humana y poner término a la farsa.

Y así va el mundo. Hay veces en que deseo sinceramente que Noé y su comitiva hubiesen perdido el barco.

Ya estoy viejo y conozco muchos problemas; pero la mayoría de ellos no han sucedido.

Yo creo que nuestro padre celestial inventó al hombre porque se desilusionó con el mono.

Miguel de Unamuno

Miguel de Unamuno y Jugo  nació en Bilbao, el 29 de septiembre de 1864.

Fue un escritor y filósofo español, autor de numerosas obras en diversos géneros literarios. Fue componente de la célebre generación del 98, a la cual pertenecieron autores tan ilustres como Valle-Inclán, Pío Baroja, Azorín o Antonio Machado.

Pasó sus últimos días bajo arresto domiciliario en su casa de Salamanca, donde murió el 31 de diciembre de 1936, durante la visita  del falangista Bartolomé Aragón.

***

¡Son tantos los mortales que no pueden digerir la felicidad! La felicidad no es cosa fácilmente digerible; es, más bien, muy indigesta.

¿De qué te sirve meterte a definir la felicidad si no logra uno con ello ser feliz?

¿Qué es la razón? La razón es aquello en que estamos todos de acuerdo. La verdad es otra cosa. La razón es social; la verdad, individual.

A un pueblo no se le convence sino de aquello de que quiere convencerse.

A veces, el silencio es la peor mentira.

Acaso la enfermedad misma sea la condición esencial de lo que llamamos progreso, y el progreso mismo una enfermedad.

Amor definido deja de serlo.

Antes hay que desconfiar del que busca razones por las que nos beneficia, que del que nos beneficia sin buscar razones.

Con maderas de recuerdos armamos las esperanzas.

Contra los valores afectivos no valen razones, porque las razones no son nada más que razones, es decir, ni siquiera verdades.

Cuando se muere alguien que nos sueña, se muere una parte de nosotros.

Cuanto menos se lee, más daño hace lo que se lee.

De razones vive el hombre, de sueños sobrevive.

El amor compadece, y compadece más cuanto más ama.

El cielo de la fama no es muy grande, y cuántos más en él entren a menos tocan cada uno de ellos.

El escritor sólo puede interesar a la humanidad cuando en sus obras se interesa por la humanidad.

El hombre es un producto social y la sociedad debe impedir que se pierda para ella.

El modo de dar una vez en el clavo es dar cien veces en la herradura.

El nacionalismo es la chifladura de exaltados echados a perder por indigestiones de mala historia.

El progreso consiste en renovarse.

El que no sienta ganas de ser más, llegará a no ser nada.

El que quiere todo lo que sucede, consigue que suceda cuanto quiere.

El que tiene fe en sí mismo no necesita que los demás crean en él.

El rico no es el que posee oro y plata, sino el que se contenta con poco.

Entregarnos a los demás es desvivirnos.

Es débil porque no ha dudado bastante y ha querido llegar a conclusiones.

Es detestable esa avaricia espiritual que tienen los que sabiendo algo, no procuran la transmisión de esos conocimientos.

Es muy triste no sentirse amado, pero es mucho más triste no ser capaz de amar.

Espera, que sólo el que espera vive. Pero teme el día en que se te conviertan en recuerdo las esperanzas.

Hablo de mí porque es el hombre que tengo más a mano.

Hay algo de dulce y sosegador, y sobre todo de sabio, en eso que los hombres del mundo llaman aburrirse.

Hay gentes tan llenas de sentido común, que no les queda el más pequeño rincón para el sentido propio.

Hay que buscar la verdad y no la razón de las cosas. Y la verdad se busca con humildad.

Jamás desesperes, aun estando en las más sombrías aflicciones, pues de las nubes negras cae agua limpia y fecundante.

La envidia es mil veces más terrible que el hambre, porque es hambre espiritual.

La filosofía responde a la necesidad de hacernos una concepción unitaria y total del mundo y de la vida.

La libertad es un bien común y, mientras no participen todos en ella, no serán libres los que se crean tales.

La locura, la verdadera locura, nos está haciendo mucha falta, a ver si nos cura de esta peste del sentido común que nos tiene a cada uno ahogado el propio.

La opinión de toda una multitud es siempre más creíble que la de una minoría.

La última y definitiva justicia es el perdón.

La verdadera ciencia enseña, por encima de todo, a dudar y a ser ignorante.

Los satisfechos, los felices, no aman; se duermen en la costumbre.

Mi gato nunca se ríe o se lamenta, siempre está razonando.

Muchas veces nos pesa la sinceridad de sopetón y explosiva.

No des a nadie lo que te pida, sino lo que entiendas que necesita; y soporta luego la ingratitud.

No existe peor intolerancia que la de la razón.

No me cabe en la cabeza que un hombre de verdad no sólo se resigne a gozar más que de esta vida, sino que renuncie a la otra, y hasta la rechace.

No nos molestan aquellos defectos que nosotros no tenemos.

Obra de modo que merezcas a tu propio juicio y a juicio de los demás la eternidad, que te hagas insustituible, que no merezcas morir.

Pedimos milagros, como si no fuese el milagro más evidente el que los pidamos.

Primero la verdad que la paz.

Procuremos más ser padres de nuestro porvenir que hijos de nuestro pasado.

Qué aberración y no otra cosa es el hombre mera y exclusivamente racional.

Quiero vivir y morir en el ejército de los humildes, uniendo mis oraciones a las suyas, con la santa libertad del obediente.

Refinada soberbia es abstenerse de obrar por no exponernos a la crítica.

Saber llorar es la sabiduría de la sencillez.

Se viaja no para buscar el destino sino para huir de donde se parte.

Si corres mucho es muy posible que te hundas en el pantano, si vas muy despacio es muy posible que te hundas en el pantano.

Si sientes que algo te escarabajea dentro, pidiéndote libertad, abre el chorro y déjalo correr tal y como brote.

Si un hombre nunca se contradice, es porque nunca dice nada

Siente el pensamiento, piensa el sentímiento.

Sólo el que ensaya lo absurdo es capaz de conquistar lo imposible.

Todo acto de bondad es una demostración de poderío.

Tu desconfianza me inquieta y tu silencio me ofende.

Un pedante es un estúpido adulterado por el estudio.

Una de las ventajas de no ser feliz es que se puede desear la felicidad.

Vale más que en ansias de volar te broten alas, que no estés en tierra con tu único pájaro en mano.

Venceréis, pero no convenceréis. Venceréis porque tenéis sobrada fuerza bruta; pero no convenceréis, porque convencer significa persuadir. Y para persuadir necesitáis algo que os falta: razón y derecho en la lucha.

Oscar Wilde

Oscar Fingal O'Flahertie Wills Wilde fue un escritor, poeta y dramaturgo nacido el 16 de octubre de 1854 en Dublín.

A pesar de estar considerado como uno de los escritores más célebres de la Historia, siendo autor de obras tan importantes como El retrato de Dorian Gray, murió indigente, el 30 de noviembre de 1900, en París.

***

¿Eres feo? Sé terrible, se olvidará tu fealdad. ¿Eres viejo? Sé enérgico, se olvidará tu edad.

A mí dame lo superfluo, que lo necesario todo el mundo puede tenerlo.

A veces podemos pasarnos años sin vivir en absoluto, y de pronto toda nuestra vida se concentra en un solo instante.

Admiro a los hombres que han pasado de los setenta; siempre ofrecen a las mujeres un amor para toda la vida.

Amarse a sí mismo es el comienzo de una aventura que dura toda la vida.

Cada instante que pasa nos arrebata un pedazo de rostro.

Con la libertad, las flores, los libros y la Luna, ¿quién no sería perfectamente feliz?

Considero la vida una cosa demasiado importante para hablar nunca de ella en serio.

Cuando hay demasiada libertad nunca hay bastante.

Cuando hayamos descubierto las leyes que rigen la vida, nos daremos cuenta de que el hombre de acción se ilusiona más que el soñador.

Cuando los hombres aman a las mujeres sólo les dan un poco de su vida; mas las mujeres, cuando aman, lo dan todo.

Dad una careta al hombre y os dirá la verdad.

El deber es lo que esperamos que hagan los demás.

El descontento es el primer paso en el progreso de un hombre o una nación.

El genio dura más que la belleza. Eso explica que nos tomemos tantas molestias en educarnos sobradamente.

El hombre que se ocupa de su pasado no merece tener un porvenir.

El matrimonio es un 97 por 100 de conversación.

El mundo ha sido hecho por los locos para los cuerdos.

El mundo se ha reído de sus propias tragedias, como único medio de soportarlas.

El pasado podría aniquilarse. Siempre las penas o el olvido pueden hacerlo. Pero el porvenir es inevitable.

El progreso es la realización de las utopías.

El que vive más de una vida debe morir más de una muerte.

El remedio para librarse de una tentación: sucumbir a ella. Si resistís, vuestra alma enfermará de deseo.

El trabajo es el refugio de los que no tienen nada que hacer.

El único amor consecuente, fiel, comprensivo, que todo lo perdona, que nunca nos defrauda, y que nos acompaña hasta la muerte es el amor propio.

El único deber es el deber de divertirse terriblemente.

El único deber que tenemos con la Historia es reescribirla.

El verdadero misterio del mundo es lo visible, no lo invisible.

En asuntos de vital importancia, lo vital es el estilo, no la sinceridad.

Entre un hombre y una mujer no hay amistad posible. Hay amor, odio, pasión, pero no amistad.

Es muy difícil no ser injusto con lo que uno ama.

Es terriblemente triste que el talento dure más que la belleza.

Escojo a mis amigos por su buena apariencia, a mis conocidos por su carácter y a mis enemigos por su razón.

Experiencia es el nombre que todos dan a sus propios errores.

Formar parte de la sociedad es un fastidio, pero estar excluido de ella es una tragedia.

Hay que simpatizar siempre con la alegría de la vida, cuanto menos se hable de las llagas de la vida, mejor.

La ambición es el último refugio del fracaso.

La belleza revela todo, porque no expresa nada.

La moda es una forma de fealdad tan intolerable que es necesario cambiarla cada seis meses.

La muerte es la única cosa que me aterra siempre. La odio. Hoy se puede sobrevivir a todo menos a ella.

La razón de que todos seamos tan amigos de pensar bien de los demás, es que todos tememos por nosotros mismos. La base del optimismo es simplemente el miedo.

La realidad no debe ser más que un telón de fondo.

La risa no es mal comienzo para la amistad, y está lejos de ser un mal final.

La tierra es un teatro, pero la obra tiene un reparto deplorable.

La única cosa seria es la pasión, no la inteligencia.

La única ventaja de jugar con fuego es que aprende uno a no quemarse.

La verdad rara vez es pura, y nunca simple.

Las peores obras son las que están hechas con las mejores intenciones.

Las recompensas del mundo degradan tanto a un hombre como sus castigos.

Lo menos frecuente en este mundo es vivir. La mayoría de la gente existe, eso es todo.

Los placeres sencillos son el último refugio de los hombres complicados.

Los que aman sólo una vez en su vida son realmente los superficiales. Lo que llaman constancia y fidelidad podía llamarse letargia de la costumbre o falta de imaginación.

Me gustan los hombres que tienen un porvenir y las mujeres que tienen un pasado.

Mientras una mujer pueda parecer diez años más joven que su hija, es completamente feliz.

Mis deseos son órdenes para mí.

Nada se parece tanto a la ingenuidad como el atrevimiento.

Nada tan peligroso como ser demasiado moderno. Corre uno el riesgo de quedarse súbitamente anticuado.

Ningún artista ve las cosas como son realmente; si así las ve, no es gran artista.

No creo que haya en el mundo ninguna mujer que no se sienta halagada cuando se le hace el amor. Eso es lo que hace a las mujeres tan irresistiblemente adorables.

No hay casa, por humilde que sea, en la que, si son puros los corazones que allí habiten, no entre el amor.

No hay hombre bastante rico para comprar su pasado.

No hay objeto tan feo que, en determinadas condiciones de luz y sombra o de proximidad con otras cosas, no parezca bello. No hay objeto tan bello que en determinadas condiciones no parezca feo.

No olvidemos que las pequeñas acciones de cada día hacen o deshacen el carácter.

Nunca ha de fiarse uno de la mujer que le diga su verdadera edad. Una mujer capaz de decir esto, es capaz de decirlo todo.

Para dormirme cuento mis defectos.

Para la mayoría de nosotros, la verdadera vida es la vida que no llevamos.

Perdona siempre a tu enemigo. No hay nada que le enfurezca más.

Puedo resistirlo todo menos la tentación.

Que hablen de uno es espantoso. Pero hay algo peor: que no hablen.

Recomendar sobriedad al pobre es grotesco e insultante a la vez. Es como decir que coma poco al que se muere de hambre.

Se debería estar siempre enamorado. Por esta razón uno no deberá casarse nunca.

Ser natural es una pose demasiado difícil.

Si nosotros somos tan dados a juzgar a los demás, es debido a que temblamos por nosotros mismos.

Si uno dice la verdad, tarde o temprano será descubierto.

Sí, el amor está muy bien a su modo, pero la amistad es una cosa mucho más alta. Realmente nada hay en el mundo más noble y raro que una amistad verdadera.

Siempre hay algo de ridículo en las emociones de las personas que se han dejado de querer.

Sólo el amor puede ayudar a vivir.

Sólo publican memorias aquellas personas que ya han perdido totalmente la memoria.

Todos vivimos en el cieno, pero algunos levantamos los ojos hacia las estrellas.

Un capricho se diferencia de una gran pasión en que el capricho dura toda la vida.

Un cínico es un hombre que conoce el precio de todo y no da valor a nada.

Un poco de sinceridad es cosa peligrosa; mucha sinceridad es absolutamente fatal.

Robert L. Stevenson

Robert Louis Balfour Stevenson nació en Edimburgo, Escocia, el 13 de noviembre de 1850.

Escribió poesía, relatos, cuentos, ensayos, libros de viajes y novelas, de las cuales las más conocidas son La isla del tesoro (1883) y El extraño caso del doctor Jekyll y Mr Hyde (1886), llevadas en numerosas ocasiones al cine y la televisión.

Falleció el 3 de diciembre 1894 en Vailima, Samoa, a causa de una hemorragia cerebral. Tenía 44 años.

***

Algo debo haber hecho mal o no sería tan famoso.

El precio que tenemos que pagar por el dinero se paga en libertad.

El precio que tenemos que pagar por el dinero se paga en libertad.

La política es quizá la única profesión para la que no se considera necesaria ninguna preparación.

Las mentiras más crueles son dichas en silencio.

Mientras se tenga al menos un amigo, nadie es inútil.

No existen tierras extrañas. Es el viajero el único que es extraño.

No hay deber que descuidemos tanto como el deber de ser felices.

No juzgues el día por la cosecha que has recogido, sino por las semillas que has plantado.

No pido otra cosa: el cielo sobre mí y el camino bajo mis pies.

Ser lo que somos y convertirnos en lo que somos capaces de ser, es la única finalidad de la vida.

Si tu vida es insípida por depender de principios morales; esos son equivocados.

Sin el encanto, el resto de las virtudes son inútiles.

Tanta prisa tenemos por hacer, escribir y dejar oír nuestra voz en el silencio de la eternidad, que olvidamos lo único realmente importante: vivir.

Tú puedes dar sin amar, pero no puedes amar sin dar.

Un amigo es una imagen que tienes de ti mismo.

Vale más asegurar un interés que ganar mil libras esterlinas.

Vale más vivir y morir de una vez, que no languidecer cada día en nuestra habitación bajo el pretexto de preservarnos.

Yo no viajo para ir a alguna parte, sino por ir. Por el hecho de viajar. El asunto es moverse.

Virginia Woolf

Adeline Virginia Stephen nació en Londres, el 25 de enero de 1882.

Fue novelista, ensayista, escritora de cartas, editora, feminista y cuentista; hija de Leslie Stephen (1832-1904), que también fue novelista, además de historiador, ensayista, biógrafo y montañero. Woolf Es una pieza clave en el modernismo literario del siglo XX. Fue un miembro importante en el grupo de Bloomsbury, que reunía a un conjunto de intelectuales británicos que durante el primer tercio del siglo XX destacaron en el terreno literario, artístico o social. Algunas de sus obras más conocidas son La señora Dalloway (1925), Al faro (1927), Orlando: una biografía (1928), Las olas (1931), y su largo ensayo Una habitación propia (1929).

Durante su vida sufrió de un trastorno bipolar. Debido a su enfermedad, y a los acontecimientos a los que tuvo que hacer frente (estallido de la Segunda Guerra Mundial y la destrucción de su casa durante el Blitz, entre otros), Woolf cayó en una profunda depresión.  El 28 de marzo de 1941 se suicidó, llenando los bolsillos de su abrigo con piedras y lanzándose al río Ouse.

***

A través del sufrimiento se alcanza el conocimiento.

Amar nos separa de los demás.

Es mucho más fácil matar a un fantasma que a una realidad.

Es obvio el que los valores de las mujeres difieren con frecuencia de los valores creados por el otro sexo y sin embargo son los valores masculinos los que predominan.

Es una lástima muy grande no decir nunca lo que uno siente.

Igual que después de un sueño uno advierte una sutil mudanza de la persona con la que se ha soñado.

La vida es sueño; el despertar es lo que nos mata.

La vida, quizás, no se presta a las manipulaciones a las que la sometemos cuando intentamos contarlas.

La vida. Es un halo luminoso, una envoltura semitransparente que nos envuelve desde que tenemos una conciencia hasta el final.

Nada hay tan raro cuando se está enamorada como la total indiferencia de los demás.

No hay barrera, cerradura ni cerrojo que puedas imponer a la libertad de mi mente.

Nuestra vida es una incertidumbre. Un ciego que revolotea en el vacío en busca de un mundo mejor cuya existencia sólo suponemos.

Sin seguridad en uno mismo somos como bebés en la cuna.

Uno no puede pensar bien, amar bien, dormir bien, si no ha comido bien.

William Shakespeare

William Shakespeare fue un dramaturgo y poeta inglés, nacido en Stratford on Avon, Reino Unido, en 1564.

Está considerado el escritor más importante en lengua inglesa y uno de los más célebres de la literatura universal. Es autor de numerosas obras, entre las que destacan algunas tragedias como Hamlet (1601), Otelo (1603-1604) o Macbeth (1606).

Murió en su pueblo natal, Stratford on Avon, el 23 de abril de 1616 del antiguo calendario juliano, usado en aquellas fechas (3 de mayo de 1616, según el calendario gregoriano).

Actualmente se cuestiona la autoría de algunas de sus obras.

 ***

1.        ¡Oh amor poderoso! que a veces hace de una bestia un hombre, y otras de un hombre una bestia.

2.       Algunas caídas son el medio para levantarse a situaciones más felices.

3.       Allí donde el agua alcanza su mayor profundidad, se mantiene más en calma.

4.      Antes de nada sé verídico para contigo mismo. Y así, tan cierto como la noche sigue al día, hallarás que no puedes mentir a nadie.

5.       Anunciad con cien lenguas el mensaje agradable; pero dejad que las malas noticias se revelen por sí solas.

6.       Conservar algo que me ayude a recordarte sería admitir que te puedo olvidar.

7.       Cuando afirmé que moriría soltero es que no pensaba vivir hasta que me casara.

8.      Cuando son dos a cabalgar en un caballo, uno de ellos tiene que ir detrás.

9.       Dad palabra al dolor: el dolor que no habla gime en el corazón hasta que lo rompe.

10.    Donde mueren las palabras, nace la música.

11.     El amor de los jóvenes en verdad no está en su corazón, sino más bien en sus ojos.

12.    El amor es demasiado joven para apreciar lo que es conciencia, y, sin embargo, todos saben que la conciencia es engendro del amor.

13.    El amor nace, vive y muere en los ojos.

14.   El amor no mira con los ojos, sino con el alma.

15.    El amor no prospera en corazones que se amedrentan de las sombras.

16.    El amor, como ciego que es, impide a los amantes ver las divertidas tonterías que cometen.

17.    El cansancio ronca sobre los guijarros, en tanto que la tarda pereza halla dura la almohada de pluma.

18.   El destino es el que baraja las cartas, pero nosotros somos los que jugamos.

19.    El dinero es la felicidad humana en abstracto; en consecuencia, aquel que no es capaz de ser feliz en concreto, pone todo su corazón en el dinero.

20.   El dinero vale por veinte oradores.

21.    El hombre cauto jamás deplora el mal presente; emplea el presente en prevenir las aflicciones futuras.

22.   El hombre sin espíritu musical y que no se conmueve con la armonía de dulces sonidos, es capaz de todas las traiciones, insidias y latrocinios.

23.   El loco se cree cuerdo, mientras el cuerdo reconoce que no es sino un loco.

24.  El mismo diablo citará a la Sagrada Escritura si viene bien a sus propósitos.

25.   El pasado es un prólogo.

26.   El peor pecado hacia nuestros semejantes no es odiarlos, sino tratarlos con indiferencia; esto es la esencia de la humanidad.

27.   El placer y la actividad hacen que el tiempo parezca breve.

28.  El porvenir de un hombre no está en las estrellas, sino en la voluntad y en el dominio de sí mismo.

29.   El precio de las cosas debería depender de su mérito, jamás de su epíteto.

30.   El que muere paga todas sus deudas.

31.    El que se quita veinte años de vida, se quita otros tantos de temor a la muerte.

32.   El sabio no se sienta para lamentarse, sino que se pone alegremente a su tarea para reparar el daño.

33.   El tejido de nuestra vida está hecho con un tejido mixto, bueno y malo.

34.  El único bien que no puede sernos escamoteado es el placer de haber hecho una buena acción.

35.   En nuestros locos intentos, renunciamos a lo que somos por lo que esperamos ser.

36.   En todo cuanto se hace se es más ardiente al intentarlo que al disfrutarlo.

37.   En un minuto hay muchos días.

38.  Estamos hechos de la misma materia que los sueños y nuestra pequeña vida termina durmiendo.

39.   Excelente cosa es tener la fuerza de un gigante; pero usar de ella como un gigante es propio de un enano.

40.  Hay sonrisas que hieren como puñales.

41.   Hemos venido a este mundo como hermanos; caminemos, pues, dándonos la mano y uno delante de otro.

42.  Hereje no es el que arde en la hoguera. Hereje es el que la enciende.

43.  La autoestima no es tan vil pecado como la desestimación de uno mismo.

44.  La belleza, sin necesidad de valedores, persuade por sí misma los ojos de los hombres.

45.  La clemencia que perdona a los criminales es asesina.

46.  La ira es un caballo fogoso; si se le da rienda suelta, se agota pronto por un exceso de ardor.

47.  La mujer ligera hace pesado al marido.

48.  La música es el alimento espiritual de los que viven de amor.

49.  La paz y la abundancia engendran cobardes; la necesidad fue siempre madre de la audacia.

50.   La pena ruidosa se gasta en ruido.

51.    La pena, más que cordial, es un corrosivo para los males que no tienen cura.

52.   La vida es un cuento narrado por un idiota, lleno de sonido y furia que nada significa.

53.   Las heridas que no se ven son las más profundas.

54.  Las improvisaciones son mejores cuando se las prepara.

55.   Las valiosas presas convierten en ladrones a los hombres honrados.

56.   Lloramos al nacer por tener que entrar en este gran escenario de locos.

57.   Los amigos que tienes y cuya amistad ya has puesto a prueba engánchalos a tu alma con ganchos de acero.

58.  Los cobardes mueren muchas veces antes de su verdadera muerte; los valientes prueban la muerte sólo una vez.

59.   Los que no saben gobernar, que obedezcan.

60.   Maestro, quisiera saber cómo viven los peces en el mar... Como los hombres en la tierra: los grandes se comen a los pequeños.

61.    Malgasté el tiempo, ahora el tiempo me malgasta a mí.

62.   Mejor que con palabras la sinceridad se muestra con acciones.

63.   Miserable es el amor que puede ser remedio.

64.  Morir, dormir... ¿dormir? Tal vez soñar.

65.   Nada es bueno o malo, sino que el pensamiento es lo que hace las cosas buenas o malas.

66.   Nadie es culpable cuando todos desatinan.

67.   No enciendas tanto la hoguera contra tu enemigo que alcance a quemarte.

68.  No es bastante levantar al débil; es necesario aún sostenerle después.

69.   No hay tinieblas sino en la ignorancia.

70.   No merece gustar la miel quien se aparta de la colmena porque las abejas tienen aguijón.

71.    No tientes a un hombre desesperado.

72.   No tratéis de guiar al que pretende elegir por sí su propio camino.

73.   Nuestras dudas son traidores que nos hacen perder lo que a menudo podríamos ganar, al temer intentarlo.

74.  Nunca hay pecado en seguir la propia vocación.

75.   Ocurra lo que ocurra, aun en el día más borrascoso las horas y el tiempo pasan.

76.   Oír con los ojos es una de las agudezas del amor.

77.   Pienso que el Rey es sólo un hombre como yo: la violeta le perfuma como lo hace conmigo.

78.  Podéis hacerme abdicar de mis glorias y de mi estado, pero no de mis tristezas. ¡Todavía soy rey de mis amarguras!

79.   Presta a todos tu oído pero a pocos tu voz; oye las censuras de los demás, pero reserva tu juicio.

80.  Procurando lo mejor, estropeamos lo que está bien.

81.   Quien se eleva demasiado cerca del sol con alas de oro las funde.

82.  Sabemos lo que somos, pero ignoramos lo que podríamos ser.

83.  Sabemos lo que somos, pero no en lo que podemos convertirnos.

84.  Se puede hacer mucho con el odio, pero más aún con el amor.

85.  Ser o no ser, esta es la cuestión.

86.  Si a cada cual se le diese su merecido, ¿qué hombre podría escapar del látigo?

87.  Si el dinero va por delante, todos los caminos están abiertos.

88.  Si el hombre fuera constante, sería perfecto.

89.  Si las masas pueden amar sin saber por qué, también pueden odiar sin mayor fundamento.

90.   Si no recuerdas la más ligera locura en que el amor te hizo caer, no has amado.

91.    Si se quiere ascender por cuestas empinadas, es necesario al principio andar despacio.

92.   Si todo el año fuera de alegre vacación, divertirse sería el más enojoso de los trabajos.

93.   Tan a destiempo llega el que va demasiado deprisa como el que se retrasa demasiado.

94.  Tan imposible es avivar la lumbre con nieve, como apagar el fuego del amor con palabras.

95.   Todas las cosas de este mundo se persiguen con más ardor que se gozan.

96.   Una buena conciencia vale mil espadas.

97.   Vale más morir de inanición que implorar una recompensa que se tiene ya merecida.

98.  Yo podría estar encerrado en una cáscara de nuez y sentirme rey de un espacio infinito.

LECTURAS RECOMENDADAS

El maravilloso libro de las frases célebres

Una colección de frases de algunos de los personajes más celebres de la historia hasta la actualidad:

Abraham Lincoln, Albert Einstein, Aristóteles, Buda, Confucio, Dalai Lama, Mahatma Gandhi, Martin Luther King, Napoleón Bonaparte, Platón, Séneca ...

La filosofía de las mentes millonarias

¿Te gustaría saber cuál es la mentalidad de los hombres más ricos del mundo? ¿Querrías saber qué actitud es la que les ha hecho llegar hasta ahí?

En LA FILOSOFÍA DE LAS MENTES MILLONARIAS encontrarás todos sus consejos, ideas, reflexiones… Esas personas no se hicieron ricas por casualidad. La perseverancia, el sacrificio, no tener miedo al fracaso, la toma de buenas decisiones, la paciencia… Todas ellas son sus claves para lograr la libertad financiera y convertirse en los personajes más ricos del mundo.

Todos ellos empezaron con muy poco, o nada, y gracias a su filosofía, propia de una mente ganadora —una mente millonaria—, consiguieron poner a sus empresas en lo más alto, reuniendo fortunas de miles de millones de dólares.

Otra recopilación de frases célebres, publicada por mi amigo John J. Fox.

Disponibles en Amazon.